Le temps présent offre une anomalie. Il ne sait rien de l'enfer, le prétend disparu, mais ne cesse d'en parler! Depuis les canulards, les bandes dessinées, la publicité, jusqu'à la terreur qui perce dans les yeux de celui qui approche de la mort, oui, l'enfer est bien toujours vivant!

Mais, où se trouve-t-il? Quel est-il? Sartre avait-il raison? Y a-t-il vraiment du feu en enfer? Qu'y a-t-il au-delà de la mort? Qu'y a-t-il au-delà de *ma* mort? Tant de questions, tant de réponses, mais toujours aucune certitude, aucun soulagement. Pour le monde, l'enfer demeure enfoui dans le grand «Peut-être» de Rabelais.

Pourtant la Bible en parle avec clarté et précision, et son surprenant message laisse à réfléchir. Le sujet n'est académique pour personne, car vient le jour...

Oui, l'enfer est inimaginablement terrible, et nombreux sont ceux qui s'y précipitent. Mais Dieu a ouvert une porte, étroite et efficace. Le sacrifice du Fils de Dieu couvre celui qui croit, et le protège de ce lieu «de pleurs et de grincements de dents».

En un jour de christianisme «homéopathique» – dilué et buvable – le présent livre est à saluer comme une contribution courageuse et, on l'espère, salutaire.



